Outfit

Michel Péclard

Frisur

«Der Coiffeur von der Zürcher Fashion-Queen Trudie Götz ist auch mein Figaro», strahlt Michel Péclard und erklärt, dass er sich beim Friseur Perrotta Akim an der Zürcher Seestrasse in sehr professionellen Händen befindet. «Und wenn meine Haare weniger werden, dann weiss meine Frau – eine ausgebildete Dermatologin – sicher weiter».

Veston

Von Zegna, aber gekauft bei Grieder Zürich. «Ich bin farbenblind und brauche darum einen versierten Berater, dem ich blind vertrauen kann. Und mein Modeberater, der mich immer bei Ermenegildo Zegna im CS Lichthof beim Paradeplatz ausstaffierte, wechselte vis-à-vis zu Grieder Zürich an die Bahnhofstrasse».

Hemd

Vom neuen Modelabel «Upper Class» am Hirschenplatz im Niederdorf. «Zusammen mit Rapper Bligg, Schauspieler Carlos Leal, DJane Mahara McKay und anderen CH-Künstlern, unterstütze ich die modischen Jungunternehmer ein wenig».

Jeans

7 Jeans, gekauft in New York. «Ich trage praktisch nur Jeans. In anderen Hosen gefalle ich mir überhaupt nicht».

Uhr

Blancpain Aqua Lung von Türler Zürich. «Als ich mit meiner Sommerbeiz Pumpstation am Zürcher Utoquai zum ersten Mal einen Gewinn erwirtschaftete, belohnte ich mich mit dieser einzigartigen Uhr».

Schuhe

«Im Sommer wähle ich unter 30 Paar Sneakers, im Winter trage ich nur Boots. Diese Sneakers sind von Kenneth Cole, New York und gekauft habe ich diese wahnsinnig bequemen Treter in Miami Beach.»

Text: Eugen Baumgartner Bild: Lorenzo Schuhmacher

Zur Person

Michel Péclard ist das polarisierende Enfant terrible der Schweizer Gastronomie. Der ehemalige CFO und Dozent an der renommierten Hotelfachschule Luzern, führt in Zürich u.a. das legendäre Café Schober unter Péclard Zürich, die Restaurationen Coco, Kiosk, Pumpstation und das innert kurzer Zeit etablierte Fischer's Fritz am See. Péclard ist verheiratet und Vater von zwei Söhnen.

